



入学式を無事に終え、中学校での初めての給食、初めての職員室への出入り、初めての授業…とにかく初めてのづくしの1年生にとって、この週末は心も体も休める良い日になったことでしょう。今朝の登校中の様子は、少し安心した表情に見えました。程よい緊張感を持ちながらも、学校生活を楽しんでほしいと思います。

「初心忘れるべからず」とよくいいます。新入生代表の宗塚さんが述べた誓いの言葉は新入生全員の気持ちをしっかりと伝えてくれました。この気持ちを忘れずに学校生活を送ってほしいものです。入学式の誓いの言葉を紹介します。

誓いの言葉

桜が咲き、温かい太陽の光が差し込む春。

私たちは小学校を卒業し、今日この歴史ある大村中学校に入学することができ、大変うれしく思っています。

本日は私たちのために、このような立派な入学式を行っていただき、誠にありがとうございます。私は今日この場に立ち、改めて今日から新たな三年間がスタートするという実感が湧いてきました。

中学校では、新たな仲間と出会います。三城小学校、東大村小学校の皆さん、卒業した学校は違いますが、お互いに認め合い、充実した三年間を送っていきましょう。

さて、中学校では、勉強とスポーツの両立が必要となります。だから私は、授業中には先生の話をしっかりと聞き、部活動では先輩方からいろいろなことを学びながら楽しく勉強とスポーツに励んでいきたいと思っています。

これから始まる中学校生活では、わからないことや不安なことがたくさん出てくると思います。しかし、私たちは仲間や先輩方、そして先生方とともに助け合い、精一杯頑張っていこうと思っています。

私たちは、まだわからないことがたくさんありますが、先生方、先輩方、どうぞよろしく願います。

私たち新入生一同は、何事にも全力で取り組み、誠心誠意努力していくことをここに誓います。

令和四年四月七日 新入生代表

春は…

満開だった桜が散り、今は藤の花やたんぽぽがきれいに咲いています。春はかわるがわるに花が咲き、植物の勢いが増す季節です。同時に、花粉症や朝晩の寒暖差が体調に影響を及ぼす時期でもあります。特に、朝晩の寒暖差が10℃近い日が今週は続きます。風邪をひかないように、気を付けてほしいと思います。

